
VERBALE DELLA CONSULTA DEI GENITORI A.5.2011/2012 
In data 23.02.12 ad ore 17,30 a Tesero, si è tenuto l'incontro della Consulta dei Genitori cui fanno parte 
tutti i rappresentanti di classe delle scuole primarie di Tesero, Panchià, Ziano e Predazzo e delle scuole 
secondarie di primo grado di Tesero e Predazzo, per discutere il seguente ordine del giorno: 

• Progetto genitori; 

• Varie ed eventuali; 

Sono presenti la Presidente della Consulta Karin Zanon, la Vice presidente Erica Piazzi, la rappresentante del 
Nucleo interno di valutazione Sara Di Cocco e circa 25 rappresentanti di classe. 

La Presidente informa che a breve si proseguirà con gli ultimi incontri dei "PROGETTO GENITORI" 
iniziato l'anno precedente. Approssimativamente gli incontri si svolgeranno ad aprile dopo le vacanze Pasquali. 

E' intenzione della Consulta proporre ogni anno l'incontro con la Polizia Postale rivolto ai genitori per 
approfondire le delicate tematiche sull'uso di internet. 

Si porta a conoscenza che gli alunni della scuola secondaria di primo grado di Predazzo partecipano agli 
incontri con la Polizia Postale da qualche anno. Alcuni rappresentanti chiedono se è possibile effettuare tale 
incontro anche per i ragazzi della scuola secondaria di primo grado di Tesero. 

Alcuni genitori, partecipando agli incontri che si svolgono a Cavalese sul tema "I GENITORI 

CRESCONO LUNGO IL CAMMINO CON I FIGLI" ed in particolare all'incontro sull'orientamento scolastico 
dei ragazzi che ora frequentano le medie, chiedono se è possibile preparare un incontro formativo rivolto ai 
genitori, con la Dott.ssa Claudia Mammani all'inizio dell'anno scolastico. 

Viene chiesto inoltre l'anticipo del percorso sull'orientamento scolastico alla prima media, poiché 
attualmente è in programma in terza media ma il tempo a disposizione prima delle pre-iscrizioni è veramente 
risicato. 

Si propone l'idea di un eventuale futuro incontro con il prof. Sarzi, collaboratore delle linee guida per la 
Consulta dei Genitori della Provincia di Trento, aperto a tutti i genitori, per meglio definire il ruolo dei 
rappresentanti di classe ed in generale per una migliore relazione tra genitori e scuola. Tale incontro avrebbe 
più valore se si potesse organizzare all'inizio dell'anno scolastico. 

Alcuni rappresentanti lamentano il disagio creato dagli orari per il ritiro delle pagelle, poiché sia per la 
scuola primaria che per la secondaria di primo grado gli orari coincidevano, costringendo i genitori di più 
figli a dover "scegliere" di partecipere ad una riunione escludendo per forza l'altra. 

Si evidenzia lo stesso disagio anche per le riunioni di inizio anno e per le udienze generali. 
Si chiede pertanto di poter ovviare a questo spiacevole inconveniente per dare l'opportunità ai genitori 

di partecipare a tutti gli incontri che la scuola propone. 

Si nota che gli avvisi di convocazione della Consulta vengono fatti recapitare ai genitori rappresentanti 
troppo tardi e comunque in tempi diversi tra i vari plessi; ci si impegna pertanto, a preparare e organizzare 
con più attenzione gli incontri futuri. 

Una rappresentante chiede se è possibile effettuare le opzioni pomeridiane accorpando allo stesso 
giorno le stesse classi sia per Predazzo che per Ziano (es. martedì per quarta e quinta e giovedì per prima, 
seconda e terza nelle rispettive sedi), per dare l'opportunità a tutti i bambini di frequentare eventuali corsi 
extra-scolastici (sportivi ecc.) 

Alla luce di quanto riportato da alcuni scolari sull'accesso ad internet senza alcun filtro di protezione 
nelle scuole, si chiede alla Dirigente scolastica una maggior assicurazione nel rispetto della sicurezza per gli 
accessi ad internet in tutti i plessi scolastici. 

Una rappresentante fa notare che nelle scuole secondarie di primo grado l'approccio umanitario tra 
insegnante e alunno è più freddo e distaccato rispetto alle primarie, fa notare inoltre che gli insegnanti 
pensano solo al programma senza instaurare un rapporto più umano con gli alunni specialmente con i ragazzi 
delle prime i quali vengono da una realtà totalmente diversa. 

La rappresentante del Nucleo interno di Valutazione riporta quanto è emerso negli incontri fatti con i 
docenti e cioè che una buona parte di responsabilità ce l'hanno i genitori lasciando i figli spesso incustoditi 
che ne approfittano liberamente per accedere ad internet ecc. (vds. Questionari degli alunni ripotati nel sito 
dell'Istituto Comprensivo). 
Non avendo altri punti da discutere, la riunione si chiude alle 19,00. 

il segretario verbalizzante la Presidente della Consulta dei Genitori 
Chiocchetti Paola Zanon Karin 


